
Öffentliche Sitzung 
 
 
Auszug aus der Niederschrift der 43. Sitzung des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 13.05.2009 
 
 
2.1 Bepflanzung des Niedertorkreisels (Frau Steves vom 

13.05.2009) 
 

 
Frau Steves: 
Warum wurde die Baum- und Blumenspende eines bekannten Meckenheimer Betriebes am 
Niedertorkreisel abgeräumt? Wurde der Spender darüber informiert? Sehen Sie, Herr 
Bürgermeister, einen Schwerpunkt Ihrer Arbeit in der Förderung der ortsansässigen 
Betriebe? 
Warum darf nun mit Ihrer ausdrücklichen Unterstützung an diesem zentralen Punkt jemand 
auswärtiges werben? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wurde beauftragt ortsansässige Fachbetriebe wie Baumschulen, Gärtnereien 
und Obstanbaubetriebe mit der Frage anzuschreiben, ob die Gestaltung und Pflege der 
Kreisel durch die Fachfirmen übernommen werden könne. Der Wegfall der Pflegekosten 
entlastet den Haushalt der Stadt Meckenheim. Die Firma Botanica, Herr Lücker, aus 
Meckenheim hat sich für den Niedertorkreisel beworben. Der Gestaltungsvorschlag hat die 
Verwaltung überzeugt. Herr Ley hat seinerseits sein Einverständnis für die Umgestaltung 
gegeben. Die Firma Lücker wird unterstützt durch das Rheinbacher Gartenunternehmen 
Krauth. 
Die beiden Flächen vor Obst Krämer werden ebenfalls noch durch die Fachfirmen neu 
gestaltet. Insgesamt handelt es sich um drei Flächen, die zukünftig durch einen 
ortsansässigen Fachbetrieb gepflegt werden. 
 
Meckenheim, den 25.05.2009 
 
Britta Röhrig  
Schriftführerin  
 


